

## イメージカラーは「グリーン」です



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

コロナ禍が続く中で迎えた令和3年も、あっという間に1か月が過ぎました。いよいよ今月から全国訪問第2弾の支部訪問が始まります。3月にかけて四国ブロックと愛知県を除く東海ブロックの各県を訪問させていただく予定となっておりますので、よろしく願いいたします。

さて、私のイメージカラーは、藤井基之参議院議員の後継者としてイメージカラーも引き継いで、グリーンにさせていただきました。グリーン（緑色）は、木の葉や草などの自然の色であり、心をリラックスさせてくれる安心感や安定を表す色とされています。目に負担をかけない優しい色であり、薬局のシンボルカラーとしても使われており、安全の色として安全標識にも使われています。また、虹の真ん中の色であることから、中立の立場であるという意味があるともいわれています。私のポスター、パンフレット、名刺型資料、ホームページのデザインに取り入れており、ネクタイ、マスク、ジャンパーなどグリーンに統一したものを身に着けて活動しております。

全国支部訪問は、私の政治信条等を直接皆様にご覧いただくことを目的としておりますが、皆様と対面でコミュニケーションを図ること自体が新型コロナウイルスの感染リスクとなることが考えられます。このため、「全国支部訪問における新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン」を策定し、これに基づいて訪問を実施することとし、場合によってはオンラインによる訪問も組み入れて、安心・安全な全国支部訪問としていきたいと思っております。

イメージカラーのグリーンを身に着けて、できるだけ多くの皆様とお会いすることができるよう、全国を駆け巡る覚悟ですので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。  
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。  
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →

